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北京时间7月2日凌晨，波特兰开拓
者正式宣布与新秀球员杨瀚森完成四
年、总价超过2000万美元的签约。今年
选秀大会上，开拓者以首轮第16顺位选
中杨瀚森。目前杨瀚森已与球队见面，
他期待着能够在夏季联赛中展现出自己
的实力与特点。开拓者对于杨瀚森充满
期待，他们认为杨瀚森有着很光明的未
来。

杨瀚森在 2025 年 NBA 选秀大会上
被开拓者选中，开拓者通过一笔交易从
灰熊手中得到了今年的16号签，并借此
选中杨瀚森。开拓者在这笔交易中还获
得了三个未来的选秀权：一个来自魔术
的2028年首轮签、一个来自老鹰的2027
年次轮签，以及一个来自国王的2028年
次轮签。作为交换，开拓者将自己在首
轮第11顺位选中的塞德里克·考沃德的

签约权送至灰熊。
杨瀚森身高 2 米 16，体重约 115 公

斤，过去两个赛季效力于中国男子篮球
职 业 联 赛（CBA）青 岛 男 篮 一 线 队 。
2024—2025 赛季，他共出战 45 场比赛，
场均出战32.8分钟，贡献16.6分、10.5个
篮板、3次助攻和2.6次盖帽。

目前杨瀚森已与球队见面，他期待
着能够在夏季联赛中展现出自己的实
力与特点。开拓者对于杨瀚森充满期
待，他们认为杨瀚森有着很光明的未
来。

开拓者在两年前就关注到杨瀚森，
并为他建立了球员档案。过去两个赛
季，开拓者多次派出管理层成员以及球
探前往中国现场考察杨瀚森。上赛季结
束后，杨瀚森试训的第一个球队就是开
拓者，他们对杨瀚森表达了极大的兴趣

与十足的诚意。在今年选秀大会上，开
拓者向下交易了选秀签，他们最终以首
轮第 16 顺位选中了杨瀚森。开拓者总
经理克罗宁、主帅比卢普斯都对杨瀚森
很称赞，他们认为杨瀚森是一个很有潜
力，未来光明的球员。

开拓者内线人满为患，但不久前他们
与首发中锋艾顿完成了合同买断，至此开
拓者的内线还剩下4名球员，即克林根、
罗伯特-威廉姆斯、里斯和杨瀚森。

在开拓者与杨瀚森完成签下的四年
合同中，后两年为球队选项。开拓者希
望逐步培养杨瀚森，以加速他的成长。
接下来，杨瀚森将代表开拓者出战夏季
联赛，这将是杨瀚森代表球队第一次亮
相。他也希望在夏季联赛中获得更多的
场上时间，展示自己的内线技术。

本报综合消息

杨瀚森正式签约开拓者杨瀚森正式签约开拓者

北京时间7月2日上午，世俱杯1/8
决赛结束最后一个比赛日的争夺，随着
多特蒙德2∶1淘汰蒙特雷、皇马1∶0拿下
尤文图斯，这项赛事的 8 强全部产生。
除了这两支队伍之外，晋级的还有大巴
黎、拜仁、帕尔梅拉斯、切尔西、弗鲁米内
塞和利雅得新月。根据赛程安排，1/4
决赛将于北京时间7 月5 日凌晨3 点打
响，巴西劲旅弗鲁米内塞将对阵利雅得
新月。

经过前3个16强比赛日的争夺后，

外界对于世俱杯实际上有了更新的认
识，因为随着国米和曼城的被淘汰出局，
本次比赛的黑马成色不错，具备一定的
能力。而在最后一个比赛日中，来自墨
西哥的蒙特雷其实也有机会爆冷。尽管
开场后不久就2球落后，但蒙特雷抓住
机会扳回一城并看到了希望。可惜的
是，他们受困于整体球队实力有限以及
主力球员体能下降等问题，最终没能爆
冷，只能目送对手晋级。

至此，世俱杯8强全部产生，虽然国
米和曼城有些意外地提前出局，但来自
欧洲的俱乐部仍然占据绝大多数席位（5
个），他们分别是来自西甲的皇马、法甲
的大巴黎、德甲的拜仁和多特蒙德以及
英超的切尔西，剩余3个席位则归属巴
西球队帕尔梅拉斯、弗鲁米内塞以及沙
特豪门利雅得新月。

未来两天，世俱杯将迎来暂时的休
赛期，各支仍有比赛任务的参赛队将尽
快赶往他们的下一个比赛地适应场地和
气候。根据赛程安排，世俱杯 1/4 决赛
将于北京时间5日凌晨3点正式打响，首

场比赛是巴西劲旅弗鲁米内塞对垒利雅
得新月，当天上午9点，帕尔梅拉斯将挑
战切尔西。

在曼城被淘汰出局后，8 强中夺冠
前景最被看好的应该当属新科欧冠冠军
大巴黎，不过他们要想进入决赛或者最
终夺取冠军其实并不容易。大巴黎首先
在 1/4 决赛就将面对劲旅拜仁，之后潜
在的半决赛对手大概率会是皇马，因此
对于恩里克来说，想要在美国拿下世俱
杯为这个赛季画上圆满的句号，还需拼
尽全力。

2025世俱杯1/4决赛对阵：
上半区：
7月5日3点，弗鲁米嫩塞VS利雅得

新月
7月5日9点，帕尔梅拉斯VS切尔西
下半区：
7月6日0点，巴黎圣日耳曼VS拜仁

慕尼黑
7月6日4点，皇家马德里VS多特蒙

德
本报综合消息

世俱杯八强全部产生 大巴黎遭遇拜仁

北京时间7月2日中午，在位于大连
的中国男足驻地酒店内，58岁的塞尔维
亚人德扬·久尔杰维奇作为球队代理主
帅，与国脚们完成了首次正式见面。尽
管此次接手国足带有明显的“救火”性
质，但久尔杰维奇仍鼓励全队说：“之前
的比赛（世预赛）已经翻篇，中国队将开
启新的征程，希望大家认真拼搏每一场
比赛。”在通过 PPT 展示方式，向全队介
绍了本期集训的大致安排后，久尔杰维
奇与国脚们首次聚餐。

按照集训通知，入选本期国足集训
的26名球员应最晚于7月2日中午12点
抵达位于大连的驻地酒店报到。虽然受
天气影响少数球员稍晚到队，但全员仍
准时赶上了新一期集训的首次队会。久
尔杰维奇首次以国足代理主帅的身份与
队员们见面。

据了解，此次见面会上久尔杰维奇
并没有展开长篇大论，而是以比较平和
的语气表达了自己对接手国足的荣幸与
开心，并欢迎队员们在他指挥下参加新
一期的训练与东亚杯比赛，久尔杰维奇
没有向全队明确本届东亚杯目标，但他
仍希望大家认真拼搏每一场比赛。

尽管在此之前，久尔杰维奇并没有
执教成年国家的经历，但在此之前，他曾
作为主教练先后执教过1999年龄段原中
国男足亚运队、2005 年龄段原 U20 国
足。入选本期国足阵容的蒋圣龙、朱辰
杰、高天意、徐皓阳、陶强龙都曾在他麾
下参加过杭州亚运会，王钰栋、刘诚宇、
蒯纪闻则是原U20国足的主力，吴少聪、
巴顿亦曾受到久尔团队的征调，也就是
说久尔与超过1/3的国脚都有过合作，彼
此间也比较熟悉。不过，大部分球员对

于久尔的执教风格仍比较陌生，有部分
国脚集训前曾询问过，久尔杰维奇主打
怎样的战术？

而令国脚们感到意外的是，久尔杰
维奇在首次见面期间，就通过 PPT 展示
的方式，向他们清晰地介绍了本期集训
的大致计划。

按照计划，国足于2日晚6点进行本
期集训的首次室外合练。由于久尔教练
团队接手球队时间较晚，球队出征韩国
前仅有3个训练日，因此除了集训日当晚
的训练外，国足还计划于3日进行两练，
以帮助队员们尽快熟悉新教练主推的技
战术打法。从以往执教惯例来看，久尔
杰维奇主推的基础阵型为“4231”，但在
面对强队或攻击力强劲的对手时，他也
不排除推出 5 后卫阵型。未来 3 天他将
给出比较明确的答案。 本报综合消息

久尔杰维奇首次与国足见面

7月2日，雄鹿宣布裁掉全明星后卫利拉德，其剩
余的1.13亿美元工资进行延期支付。同时，球队以4
年总价1.07亿美元签约自由球员特纳。雄鹿如此操作
的本意是为了留住字母哥，但美国媒体报道称，字母哥
对雄鹿裁掉利拉德的事情感到不满。实际上，雄鹿能
否留住字母哥，取决于他们接下来能否引入一个全明
星级别的后卫。唯有如此，雄鹿才真正意义上具备继
续冲击总冠军的实力。

进入休赛期，虽然字母哥与雄鹿仍有多年合同，但
是有关他是否要离开球队的流言甚嚣尘上。而利拉德
在上赛季经历了跟腱撕裂的严重伤病，他很可能将缺
席新赛季的全部比赛。谁都知道，雄鹿光靠字母哥很
难冲击总冠军，因此雄鹿不得不裁掉利拉德以留出更
大的薪金空间，为此他们采取了延迟支付的方式以解
决利拉德所剩的1.13亿美元的大合同。

与此同时，雄鹿用四年大合同签下了特纳。特纳
此前是步行者的老臣，他在今年季后赛时打出了优秀
的数据，场均13.8分、3.8哥篮板、2次盖帽，投篮命中率
是48.4%，三分命中率为34.4%。

在外界看来，雄鹿放弃利拉德签约特纳的操作，明
显是为了“讨好”字母哥，但字母哥对于利拉德的离开
却感到不满。接下来，就要看看雄鹿管理层是否还能
引入一个全明星级别的后卫球员。如果他们能做到这
一点，那么字母哥就很可能会继续在密尔沃基踏实打
球，否则他提出交易申请也不是不可能的事情。此前，
字母哥曾经这样表态：“我希望再获一个总冠军，无论
是在雄鹿还是其他球队。” 本报综合消息

似乎只要到了草地球场，王欣瑜就能找到赢球的
感觉。北京时间7月1日晚的温网女单第一轮，她延续
良好状态，以2∶0击败穆霍娃，成为首位闯过首轮关的
中国金花。

前些天来到伦敦备战温网时，王欣瑜多少是带着
一点遗憾的，她在柏林站发挥出色，却在决赛中遗憾屈
居亚军，同时失去了温网女单的种子席位。而当首轮
对阵出炉时，这看起来不多的遗憾，似乎要变成伤感。
穆霍娃，赛会15号种子，去年中网的亚军，实力和经验
都比王欣瑜高出一筹，赛前，王欣瑜笑称：“希望那一点
点遗憾能变成场上的动力。”温网的第二个比赛日，“瑜
美人”用一场胜利兑现诺言。

抱着学习加拼搏的心态，王欣瑜笑着走上温网赛
场。比赛中，中国金花延续了柏林站时的风格，不论得
分失误，脸上都没有太多表情，只是不断握拳给自己加
油。事实证明，专注力和自信心的不断提升，确实有助
于王欣瑜在草地球场的发挥。面对以灵性击球闻名女
子网坛的对手，王欣瑜用比之前更快的脚步移动和更
加坚决的击球，打穿了对手的防线，最终爆出一个不大
不小的冷门。

拿下最后一分，来到网前与穆霍娃握手致意后，王
欣瑜终于露出了标志性的笑容，谈及之后的比赛，中国
金花依然低调，她说：“先休息调整，然后再做些恢复和
针对性训练，至于比赛，还是那个战术——到了场上就
竭尽全力，一分一分地拼吧。” 本报综合消息

一到草地球场一到草地球场
王欣瑜就能“起飞”？

雄鹿裁利拉德引特纳
就能留住字母哥？


